

### PLENO MUNICIPAL DE ENERO

Ha sido, sin lugar a dudas, uno de los más políticos que se recuerdan. Dos puntos aglutinaron un denso cruce de manifestaciones: *El Plan Especial del Alto Guadiana y el acuerdo entre el Ayuntamiento y Caja Rural por los terrenos de la antigua Cooperativa la Daimieleña.*

La necesidad de garantizar, definitivamente, el agua en nuestra zona, es algo que no se va solucionar en dos días, pero cuando tengamos el borrador del Plan en nuestras manos, en las páginas de nuestra publicación aportaremos nuestra opinión a algo tan importante para el futuro de nuestra región.

*Los terrenos de la Cooperativa, siguen siendo motivo de polémica entre los dos grupos políticos del Ayuntamiento, y dudamos mucho, que se llegue a un punto de encuentro entre ambos. Los que tienen capacidad de decisión han llegado a un acuerdo que, según afirman, es beneficioso para Daimiel, pues supone un valor añadido para el patrimonio de los daimieleños en torno al millón y medio de euros, mientras que la oposición acusa de que se ha especulado con la recalificación de los terrenos. Sea como fuere, el debate y el diálogo siempre fueron buenos.*

### CRISTINA MAESTRE, CANDIDATA AL SENADO

En la actualidad es la concejala de Bienestar Social del Ayuntamiento y ha



MIGUEL ANGEL FANEGA

sido elegida por el Partido Socialista Obreiro Español, como candidata número dos al Senado en nuestra provincia, para las elecciones del próximo 14M.

La candidata afirma que se trataba de una oferta "imposible de rechazar", por la reponsabilidad que conlleva. Confiamos que, de salir elegida, mire de reojo a su ciudad y sepa "barrer hacia dentro".

### FALLECIO EMMANUEL NYAMBE

El joven de Zambia que sufría cuatro malformaciones congénitas en arterias y venas del corazón, y que la Junta de Hermandades de nuestra Semana Santa pretendía traer al hospital Virgen del Rocío de Sevilla para intentar salvar su vida, falleció el pasado 11 de enero, siendo enterrado dos días después.

El presidente de la Junta de Hermandades, Francisco García Simal, manifestó en rueda de prensa su malestar por el tra-

to recibido por parte de la embajada francesa en aquel país. Desde junio hasta el pasado noviembre o diciembre, han mantenido bloqueado el traslado de Emmanuel y su madre a España, alegando que una ONG (al parecer inexistente), se encargaría de la operación del joven.

Agradeció García Simal, a ciertos medios de comunicación y personas, su implicación en este asunto, como Enrique Belda, Angeles Sanroma y Prado Pérez, que contribuyeron a desbloquear la situación.

De los 9.000 euros recaudados para la operación de Emmanuel, algo menos de mil han sido gastados en viajes y papeleos, pero el resto, se pretende destinar a una causa de similares características, por lo que se está en contacto con un obispo de Zambia, para captar una persona que pudiera estar en una situación, si no tan desesperada, al menos preocupante.

Un suspenso a los burócratas que con sus malas actuaciones -u omisiones-, juegan con la vida de los demás.

### CARTEL DE SEMANA SANTA

El próximo sábado, día siete de febrero, se hará público el fallo del jurado que determinará que fotografía se lucirá en el cartel de la próxima Semana Santa daimieleña.

Se han presentado 16 personas al certamen que, al igual que el pasado año, estará dotado con 300 euros y ser el cartel anunciador de la Semana Grande para el ganador. También se otorgarán dos accésit de 100 euros para sendas fotografías.

### CARNAVAL 2004

El próximo día 24 de febrero, será el martes de Carnaval en nuestra localidad, pero desde el anterior fin de semana, presumiblemente desde el viernes día 20, habrá instalada una carpa donde se desarrollarán la mayor parte de las actividades propias del Carnaval.

Al cierre de esta edición, no conocemos quien será designado como "Mascara Guarrona", pero confiamos en que será alguien muy vinculado a la fiesta.

Las comparsas y chirigotas, ultiman sus detalles, guardando celosamente el motivo escogido para este año. Entendemos que el acierto y buen gusto que suelen tener, les lleve a triunfar, tanto dentro como fuera de Daimiel



Cristina Maestre, candidata al Senado por el PSOE el 14M